



Note

Note

Dominique Gay-Sylvestre¹

Le Monde post-pandémique n'a pas encore vu le jour mais les défis auxquels il est confronté sont innombrables. Conflits de toutes sortes, mécontentement généralisé, crises majeures, politiques, économiques, dérèglement climatique. Les populations, où qu'elles soient, souffrent. La paix, la prospérité, la justice, fragilisées et les inégalités accrues suscitent des clivages dont les implications sur les personnes sont redoutables. Les migrations locales, régionales, nationales et internationales en sont les manifestations les plus complexes et douloureuses.

Les auteurs de ce nouveau numéro de la revue TraHs, apporteront leur témoignage, vision et expertise sur un phénomène auquel il est plus qu'urgent d'apporter des réponses.

¹ Directrice revue numérique TraHs